

STEWARDS
LOG NR 08

FEDERATION FRANCAISE DU SPORT AUTOMOBILE
FFSA
Ligue du Sport Automobile Occitanie Pyrénées
ASA Armagnac Bigorre

POSTED
at 17 h 19 m

CHAMPIONNAT DE France FFSA DES CIRCUITS 2022
15 au 18 avril 2022
Circuit de NOGARO

DECISION N° **1** DU COLLEGE DES COMMISSAIRES SPORTIFS N° 2

CONCERNANT LE CONCURRENT

N° **77**

Catégorie : / *Category*

TC

Conducteur : **Julien JACOB-CANO**
Licence n° **258068 ASA**

Concurrent : **Julien Jacob-Cano**
Licence **258068 ASA**

MOTIF ET DECISION / REASON AND DECISION

Excès de Vitesse dans la voie des Stands : 61 km/h au lieu de 50 km/h

DECISIONS ET NOTIFICATION / DECISION AND NOTIFICATION

Après avoir entendu le concurrent ou son représentant désigné, habilité et après en avoir délibéré, hors la présence de toute personne étrangère au Collège, celui-ci décide :
After having heard the competitor or its designated representative and duly and having deliberated out of the presence of any person to the panel, this one decide :

Pénalité de 50€ et de 1 point de Comportement :
Article 27.14 et 16.9 du Règlement Sportif du Championnat de France TC

Notifié à : **NOGARO**

Date/date : **16.04.2022**

à/Time : **17:08**

Les Commissaires Sportifs : The Stewards

Membre du Collège

PERRIN Eric

Licence n°

29996/1063

Président du Collège

BERNARD Nathalie

Licence n°

171292/0488

Membre du Collège

DEL SANTO Franck

Licence n°

3166/0914

Le soussigné reconnaît avoir été informé de la décision ci-dessus, prise à son encontre, ainsi que du motif la justifiant. Il reconnaît, par ailleurs, avoir reçu copie de la présente notification et avoir été informé des voies de recours : DROIT D'APPEL : Règlementation FFSA - Prescriptions Générales - Titre VIII-A

Le concurrent doit déclarer, par écrit, dans l'heure qui suit la notification ou la publication de la décision, au Directeur de Course ou à un Commissaire Sportif, son intention de faire appel. Il doit joindre impérativement à cette déclaration d'appel une caution de :

Caution d'appel national : 3300 €

Le concurrent devra confirmer son intention en envoyant sa lettre d'appel par courrier recommandé avec accusé de réception dans le délai de 96 heures à la FFSA

The undersigned admits informed of the decision, taken against him and their grounds. He recognizes, in addition, to have received copy of this notification and being informed about the means of course. RIGHT OF APPEAL/FFSA reg. RIGHT OF APPEAL/FFSA regulation - general regulations - certain VIII-A

The competitor must declare, in writing, in the hour who follows the notification or the publication of the decision, to the Race Director or to a Steward, its intention to appeal. He must imperatively join to this declaration a guarantee of

Guarantee of cost, Appeal : 3300 €

The competitor will have to confirm its intention by sending its letter of appeal, by mail recommended with acknowledgement of delivery within a period of 96 hours to the FFSA

Vu et pris connaissance à : **NOGARO**

Date : **16.04.2022**

Heure

considering and taken knowledge of :

date

time

Le concurrent :

Le Conducteur

The competitor

The driver

[Signature]